

**Betreff:**

Frei zugängliches WLAN am Schiersteiner Hafen

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

1. Der Magistrat wird gebeten, sich bezüglich der Bereitstellung von kostenfreiem WLAN im Einzugsgebiet der Schiersteiner Hafens mit dem kommunalen Außenwerbung -Medienpartner der Wall AG oder ggf. auch weiteren denkbaren Partnern in Verbindung zu setzen.
2. Der Magistrat wird zudem gebeten zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen eine Präsenz in der „bluespot City Info“-App, die es von der Wall AG bereits für mehrere deutsche Städte gibt, für die Landeshauptstadt Wiesbaden möglich ist und, wenn ja, sicherzustellen das Schierstein mit seinem Hafen als Naherholungsraum ausreichende Berücksichtigung findet, ggf. auch zu prüfen welche Alternativen diesbezüglich denkbar und sinnvoll sind.
3. Der Ortsbeirat bittet dringend darum, vor einer möglichen Entscheidung in die Gespräche mit eingebunden zu werden, da bei allem Interesse an einer Bereitstellung in Schierstein gewährt bleiben muss, dass der Hafen und sein Umfeld im Gegenzug nicht mit umfangreichen Werbeflächen bestückt wird.

**Begründung:**

Der Gebrauch mobiler Endgeräte (Smartphones, Tablets, etc.) und der damit verbundene Zugriff auf das Internet ist mittlerweile aus dem täglichen Leben kaum mehr wegzudenken. Allerdings stehen der Nutzung von datenintensiven Diensten wie Videotelefonie und-portalen oftmals begrenzte Datenpakete, eine nicht immer optimale Datenverbindung sowie bei ausländischen Besuchern hohe Roaminggebühren entgegen.

Frei zugängliche WLAN-Hotspots würden dieses Problem beheben und zusätzlich die Attraktivität des Schiersteiner Hafens und dessen Umfeld für Besucher weiter erhöhen. Ein entsprechendes Pilotprojekt der Wall AG fand im letzten Sommer in Berlin statt und war mit seinen dort rund 30 kostenfreien Hotspots sehr erfolgreich.

Wiesbaden, 30.10.2013